

# Vayamos todas y todos a enchular nuestras colonias: IECM

por [Redacción](#) | Abr 22, 2022 | [Columna 5](#), [Línea Electoral](#)



## COMPARTIR

26 total views, 12 views today

Mauricio Huesca Rodríguez, consejero electoral de el IECM llama a participar en la Consulta de Presupuesto Participativo por la cual la ciudadanía decide sobre la aplicación del recurso que otorga el Gobierno de la CDMX para mejorar su entorno.

El domingo 1° de mayo, las y los chilangos estamos llamados a participar en la Consulta de Presupuesto Participativo. Este ejercicio que cumple 10 años de vida es un instrumento de democracia participativa por el que la ciudadanía ejerce su derecho a decidir sobre la aplicación del recurso que otorga el Gobierno de la Ciudad, para mejorar su entorno.

# CONOCE LA BOLETA DEL 1 DE MAYO

¿Cómo vas a poder elegir los proyectos que van a Enchular tu colonia este 1 de mayo?



Cuando llegues a tu **Mesa Receptora de Opinión (MRO)** te darán una boleta que contiene diferentes números. Para elegir el proyecto de tu preferencia **deberás ubicar en el "cartel guía" el número con el que participa y marcar en la papeleta el de tu preferencia.**

## ANATOMÍA DE LA BOLETA

Todos los 600 tendrán 30 boletas impresas

Número para identificar los proyectos



Datos generales de la boleta

Contorna al reverso de esta boleta

Dado la ventaja a la boleta

## ANATOMÍA DEL CARTEL GUÍA

Todos los 1400 tendrán esta boleta y un cartel en guía

Aquí está el proyecto con su descripción



Datos de la MRO

Número para identificar el boleta

Proyectos por cada hoja

Para conocer la **ubicación de tu MRO** y **saber qué proyectos corresponden a tu colonia** y los números con los que participan consulta: [www.iecm.mx](http://www.iecm.mx)



Ese día se instalarán 2,441 mesas receptoras de opinión para recibir la opinión de las y los vecinos de 1,766 unidades territoriales que integran nuestra Ciudad. En este ejercicio aproximadamente 12,300 proyectos serán sometidos a Consulta.

Con el uso de tecnología, a través de la página de internet del Instituto Electoral de la Ciudad de México. Ahí podrás ingresar en la imagen principal y se te enviará a un sitio con toda la información de la Consulta de Presupuesto Participativo. Podrás conocer los proyectos registrados en tu Unidad Territorial y hay un botón para ubicar dónde puedes participar. Para ello puedes elegir, tu Unidad Territorial o tu sección. Recuerda que la sección la puedes encontrar en tu credencial de elector, en la parte inferior central y son cuatro dígitos. Fíjate bien en tu sección porque puede haber dos o más Mesas en la misma Unidad Territorial. A través de este sistema podrás incluso ver un mapa para saber con toda precisión dónde estará ubicada.

La segunda forma de saber dónde estará la mesa que te toca es acudiendo a la Dirección Distrital que corresponda a tu domicilio. Recuerda que la Ciudad está dividida en 33 distritos electorales y están muy cerca de donde vives. En los estrados de tales oficinas se publicarán los domicilios de cada una de las mesas o si tienes alguna duda, podrás preguntarle a alguna de las personas servidoras públicas que trabajan ahí y que con

seguridad te orientarán en ubicar tu casilla. No olvides tu credencial para votar, ya que ahí está el dato de tu sección electoral.

La tercera forma de ubicar tu mesa receptora de opinión es por teléfono. Se ha instalado el sistema CITIECM para orientarte. Los números son 55 2652 1175 y 800 433 3222. Ahí podrás comunicarte de lunes a viernes de 9 a 17 horas, el sábado 30 de abril de 9 a 14 horas y el mismo domingo 1 de mayo de 8 a 17 horas. Un segundo teléfono es el de PARTICIPATEL al número 55 26 52 09 89.

La información ya está disponible para tu consulta. Ahora sólo toca que revises los proyectos por lo que puedes opinar en esta consulta, a través de la página de internet del Instituto, por la difusión que se realice en redes sociales o por tus vecinas y vecinos. Por último, deberás elegir en la boleta el número de proyecto de tu preferencia. Recuerda que el Instituto cuenta con materiales para facilitar la participación de personas con discapacidad. En cada mesa encontrarás un sello X, una lupa Fresnel y etiquetas en sistema braille en las urnas.

Este ejercicio es de todas y todos para fortalecer el desarrollo de nuestras comunidades, la convivencia y la acción comunitaria, contribuir a la reconstrucción del tejido social y la solidaridad. Te esperamos el domingo 1º de mayo de 9 a 17 horas.

!En esta Consulta de Presupuesto Participativo, tú decides¡.